

ABSTRAK

Siti Hayati: Pengaruh *Selling Expenses* dan *General and Administrative Expenses* terhadap *Profit From Operating* pada Perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Studi di PT. Jafpa Comfeed Indonesia Tbk Tahun 2009-2018

Profit From Operating adalah hasil dari laba kotor dikurangi beban operasi. Untuk memaksimalkan keuntungan dari kegiatan usaha maka diperlukan analisis laba rugi operasional supaya bagian manajemen mempunyai gambaran dalam menjalankan strategi usaha untuk mendapatkan laba yang maksimal

Penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui pengaruh *Selling Expenses* secara parsial terhadap *Profit From Operating* pada PT. Jafpa Comfeed Indonesia Tbk. 2) Untuk mengetahui pengaruh *General and Administrative Expenses* secara parsial terhadap *Profit From Operating* pada PT. Jafpa Comfeed Indonesia Tbk. 3) Untuk mengetahui pengaruh *Selling Expenses* dan *General and Administrative Expenses* secara simultan terhadap *Profit From Operating* pada PT. Jafpa Comfeed Indonesia Tbk.

Penelitian ini berdasarkan teori yang menyatakan bahwa ketika beban mengalami peningkatan, maka mengakibatkan laba mengalami kenaikan dan sebaliknya, ketika beban menurun akan mengakibatkan laba meningkat. Kemudian penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan ialah data sekunder dari laporan keuangan yang dipublikasikan secara tahunan yang dapat dilihat dari website resmi perusahaan oleh PT. Jafpa Comfeed Indonesia Tbk Tahun 2009-2018. Menurut laporan keuangan yang ada terdapat penyimpangan data pada beberapa periode. Maka hal ini menarik untuk diteliti oleh penulis. Jenis analisis data yang digunakan ialah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi (sederhana dan berganda), analisis korelasi *pearson product moment* (PPM) sederhana dan berganda, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f), menggunakan bantuan aplikasi *software SPSS versi 20.0*.

Hasil dari perhitungan penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Selling Expenses* berpengaruh positif signifikan Terhadap *Profit from Operating* dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $3,233 > 2,306$ serta nilai Koefisien Determinasi *Selling Expenses* terhadap *Profit From Operating* adalah sebesar 56,6%. Kemudian *General and Administrative Expenses* berpengaruh positif signifikan secara parsial dengan dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $4,717 > 2,306$ serta nilai Koefisien Determinasi 73,6%. Begitupun secara simultan terdapat pengaruh yang positif dan berpengaruh signifikan dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ yakni $10,382 > 4,74$ serta nilai Koefisien Determinasi 74,8% dan 25,2% pengaruh dari faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Selling Expenses*, *General and Administrative Expenses*, *Profit From Operating*.